

SVP- Fraktion  
Gemeinderat Wädenswil

Herr  
Gemeinderatspräsident  
Thomas Hartmann  
Bürglipark 10  
8820 Wädenswil

Wädenswil, 15. April 2009

## **Motion**

### **zur Änderung der Anschlussgebühren bei Gebäudemehrwerten durch energetische Erneuerung von Gebäudehüllen, Sonnenkollektoren und Photovoltaikanlagen**

Für Gebäudemehrwerte aufgrund energetischer Erneuerung der Gebäudehülle oder der Installation von Sonnenkollektoren oder Photovoltaikanlagen werden keine Anschlussgebühren erhoben. Die Wasser-Tarifordnung und die Verordnung über die Gebühren für Siedlungsentwässerungsanlagen sind entsprechend zu ändern.

## **Begründung**

Es macht keinen Sinn, energiesparende Gebäudeinvestitionen finanziell mit Steuergeldern zu fördern und diese dann mit Anschlussgebühren wieder zu belasten.

Begründung im Rat: Gody Pfister